

La voix de l'Opposition de gauche

La question qui est posée au mouvement ouvrier en Europe.

03.11.2012

Qui vote et applique les politiques d'austérité ou de régression sociale sans fin dans tous les pays de l'UE ? Qui a ratifié et applique le TSCG et le MES notamment ?

Les chefs de l'Etat en place ou leurs prédécesseurs, les membres des parlements nationaux, les députés des partis de l'ordre capitaliste, qu'ils soient catalogués à droite (UMP, Nouvel Démocratie, Parti Populaire, etc.) ou à gauche (PS, PASOK, PSOE, etc.) sans distinction, puisqu'ils pratiquent exactement la même politique au profit de l'oligarchie financière qui contrôle l'économie et les multinationales, les grandes entreprises cotées en Bourse.

Qu'est-ce que le chef de l'Etat, qu'est-ce que les députés, que représentent-ils ? Les institutions de ces pays. Et qu'est-ce que les institutions de ces pays ? L'Etat (bourgeois ou capitaliste). Et qu'est-ce qui définit l'existence de ces institutions ? La Constitution de ces pays.

Dès lors de deux choses l'une :

- soit le mouvement ouvrier engage résolument le combat pour dans chaque pays abattre l'Etat des capitalistes et abolir la Constitution qui lui sert juridiquement à légitimer l'existence des institutions, dans la perspective de l'instauration d'un Etat ouvrier ou République sociale,
- soit il s'y refuse et il est condamné à l'impasse politique, à l'opportunisme et il sera broyé...

C'est sur cette base-là seulement que peuvent se construire de véritables partis ouvriers révolutionnaires, sections de l'Internationale ouvrière et aucune autre.

Depuis plus d'un demi-siècle, toutes les tentatives de différents partis en France et en Europe qui se sont écartés de cette voie se sont soldées invariablement par des échecs cuisants. Ils n'ont été capables de construire aucun parti ouvrier dans lesquels la majorité des travailleurs se reconnaîtraient et à même plus tard de conduire les masses exploitées à la victoire lors de l'assaut final pour renverser le régime en place, encore moins de construire une nouvelle Internationale ouvrière.

Il paraîtrait que les prochaines échéances de la lutte de classe seraient les élections municipales et européennes de 2014 !

Mélenchon auquel le POI a accordé une pleine page dans le n°224 d'*Informations ouvrières*. Question : Le POI ne serait-il pas tenté de rejoindre le Front de gauche ? Ainsi la boucle du révisionnisme serait bouclée... A suivre.